

J'adhère à EELV Je sauve le Climat !

EXPOSÉ DES MOTIFS

Au sein d'EELV, le nombre de militant-e-s est relativement stable.

Pourtant le vivier de l'écologie est dense et foisonnant même si largement ignoré des radars medias et politiques. Le récent exemple d'Alternatiba, parti de Bayonne et qui a fédéré des centaines de milliers de participant-e-s, des bénévoles très investi-e-s aux badauds curieux en est un bel exemple.

Evidemment, tout le monde n'a pas la même envie ou possibilité de s'engager.

On peut notamment faire la différence entre

- le ou la militante, celle ou celui qui accepte de s'engager et de s'exposer pour défendre des idées (et figure sur les listes mails...). C'est la colonne vertébrale du mouvement, sans quoi rien n'est possible.
- le/la volontaire le temps d'une campagne ou d'un grand rendez-vous comme celui de la Conférence Climat que la France accueille en décembre 2015.
- le/la sympathisante qui accepte de recevoir des informations par mail notamment et peut éventuellement relayer quelques informations en ligne.

Ces cercles concentriques se retrouvent dans toutes les organisations et les effectifs des volontaires et sympathisant-e-s fluctuent très nettement en fonction de l'actualité de l'organisation.

Néanmoins, il est souhaitable de travailler le dispositif qui permette à celles et ceux qui le souhaitent de franchir un pas dans l'engagement, et d'être accompagnés pour ce faire.

Ce dispositif nous avons commencé à le construire. La formation et l'accueil des militant-e-s est un pilier essentiel pour accueillir et faciliter l'engagement au sein du parti. Dans les régions, de nombreuses initiatives ont été prises pour proposer des formes d'accueil qui créent le lien entre les nouveaux militant-e-s et faciliter leur investissement. Ces démarches doivent être étendues et systématisées.

Nous devons également reconnaître et encourager l'investissement ponctuel et/ou thématique. L'abaissement temporaire de la « barrière financière » peut faciliter le passage à l'acte et la première adhésion.

Avec les régionales et la conférence climatique, la fin de l'année 2015 constitue pour l'écologie politique un alignement des planètes rarissime.

Il faut pouvoir encourager celles et ceux qui auront été sensibilisés et intéressés à nos propositions à sauter le pas pour nous découvrir et nous rejoindre de manière plus durable.

Plutôt que de leur proposer une cotisation à tarif plein pour la fin de l'année, une cotisation exceptionnellement basse de 5€ pour ces derniers mois permettra à celles et ceux qui le souhaitent de s'investir à leur manière et comme elles et ils le souhaitent à nos côtés dans ce moment crucial.



MOTION :

Le Conseil Fédéral décide de façon provisoire, de reconduire pour 2016 la grille de cotisations 2015 actuellement en vigueur pour les parts nationale et régionale et décide d'adopter la disposition suivante à titre expérimental :

Pour la fin de l'année 2015, le prix de la cotisation est abaissé à 5 €, à titre expérimental, pour tous les primo-adhérent-e-s à compter du 11 octobre 2015. Cette cotisation ne vaut que pour cette année 2015 en cours.

Ces adhérent-e-s feront l'objet d'un suivi spécifique, et seront relancé-e-s en début d'année 2016 pour savoir s'ils veulent cotiser pour l'année, ou nous soutenir par un don.

Ces 5 euros seront affectés pour moitié à la structure nationale, pour moitié aux structures régionales.

Un retour d'expérience sera fait au CF d'avril 2016

Pour : 49 ; Contre : 12 ; Blancs : 1